



## Statt Plakate: Spenden für Initiativen

**Warendorf** (jed). Im Kommunalwahlkampf hat die Ratsfraktion der Freien Wählergemeinschaft (FWG) bewusst auf Werbung mit Plakaten verzichtet. „Keine Schlacht am Laternenmast“ lautete der Slogan. Statt dessen hat der Verein mit seiner Aktion „FWG auf Tournee“ Flagge gezeigt.

Ihrer Ankündigung, das eingesparte Geld spenden zu wollen, haben die Freien Wähler nun Taten folgen lassen. Gestern über-

reichte Fraktions- und Vereinsvorsitzender André Wennig Schecks über je 300 Euro an vier Initiativen: An den Verein „Sternenland“, der trauernde Kinder unterstützt, an den Warenkorb, der an bedürftige Menschen Nahrungsmittel verteilt, an die Jugendhilfeorganisation „Mindful“, die sich in vielfältiger Form für junge Menschen in Warendorf engagiert, sowie an den vor rund einem Jahr gegründeten Familien- und Bildungsverein Warendorf.

Unser Bild zeigt (v. l.) Clara zur Wickern (Jugendhilfe „Mindful“), Franz-Josef Hälker (FWG), Jan-nik Hausfeld, („Mindful“) Klaus Hirtzbruch (FWG), André Wenning (FWG), Heinz Nikelewski (FWG), Anna Pein (Verein „Sternenland“), Robert Schütte (Warenkorb), Ralf Borgmann (Warenkorb), Serif Firtina (Familien- und Bildungsverein Warendorf), Chris Dargel-Klemann und Maria Nikelewski (beide FWG).

Bild: Edelkötter